

ANALIZAN COLABORACIÓN

Se reúnen Duarte y Héctor Macedo, próximo presidente del Poder Judicial

El secretario de Gobierno detalla, a través de redes sociales, cómo se originó el encuentro; sostiene que el diálogo es necesario

REDACCIÓN

Para coordinar acciones en temas de justicia, Horacio Duarte Olivares, secretario general del gobierno del Estado de México, mantuvo ayer una reunión con Héctor Macedo, quien el próximo 5 de septiembre asumirá el cargo como nuevo presidente del Tribunal Superior de Justicia mexiquense.

"La transformación requiere del diálogo entre poderes. Fue un gusto recibir al magistrado Héctor Macedo, quien resultó electo Presidente del Tribunal Superior ▶ Horacio Duarte y Héctor Macedo conversaron acerca del trabajo que realizarán en conjunto. Foto Especial

de Justicia del Estado de México, y quien a partir del próximo 5 septiembre asumirá la presidencia", publicó Duarte Olivares en sus redes sociales.

En la reunión, realizada en las oficinas de la Secretaría General de Gobierno del ejecutivo, ambos personajes dialogaron sobre la colaboración que existirá entre ambos poderes tras la renovación



de cargos en el Poder Judicial. "Desde el Poder Ejecutivo y por el bien del pueblo, vamos a coordinar acciones en el ámbito de nuestras facultades", recalcó Duarte Olivares en su cuenta de X.



Se reúnen Duarte y Macedo, destacan la colaboración entre poderes del estado

Por: Sergio Nader O.

oluca, Méx.- Con el objetivo de coordinar esfuerzos para establecer las bases entre poderes ante la entrada del nuevo titular del tribunal mexiquense el próximo mes de septiembre, el secretario general de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares y el presidente electo del Poder Judicial mexiquense, Héctor Macedo García, mantuvieron una reunión de trabajo en Palacio de Gobierno estatal.

El secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, compartió en sus redes sociales sobre este encuentro en el que destacó la importancia de la colaboración entre los poderes del estado para continuar con la transformación que la entidad requiere.

Cada día trabajamos por mejorar la vida de las y los mexiquenses en todos los sentidos. Por eso, la transformación requiere del diálogo entre poderes. Fue un gusto recibir al Magistrado Héctor Macedo (@mgdohector), quien resultó electo Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, y quien a partir del próximo 5 de septiembre asumirá la presidencia. Desde el Poder Ejecutivo y por el bien

Desde el Poder Ejecutivo y por el bien del pueblo, vamos a coordinar acciones en el ámbito de nuestras facultades. #ElPoderDeServir", expresó. Por su parte, el presidente electo del Poder

Por su parte, el presidente electo del Poder Judicial mexiquense, Héctor Macedo Garcia, El responsable de la política interna de la entidad, destacó la necesidad de trabajar de manera conjunta con los poderes del Estado y que el gobierno estatal coordinará acciones y brindará su respaldo para avanzar hacia la transformación transformación judicial en la entidad. Este es el primer acercamiento, presidente electo del Poder Judicial mexiquense, Héctor García Macedo comentó que se tuvo un diálogo en torno la importancia que los tres poderes logren una

coordinación que permita cumplirle a los mexiquenses con un sistema cada vez más eficiente y cercano.

De esta manera, ambos funcionarios



compartieron un extenso diálogo en busca de contar con un Poder Judicial más cercano, transparente y al servicio de las y los mexiquenses.